

みらいをつくる

発行: 泉佐野市教育委員会
教育部 【2025年12月12日】

【日根野中学校】

9月26日（金）、日根野中学校の体育大会が開催されました。力強い演技や競技が大きな声援の中実施され、笑顔の絶えない体育大会でした。特に、1～3年生を組ごとに「笑麗風」「ライラ」「たくあん」「神紅楽」という4つのグループを作り、オリジナルの旗等を使った応援合戦は圧巻でした。



【輝く個性 希望に満ちた全力スマイル長南中学校 体育大会】

9月26日（金）、あたたかい気候と晴天に恵まれ、長南中学校の体育大会が開催されました。選手代表より、「仲間とともに、最高の体育大会にしましょう！」と力強く選手宣誓があり、100m走、200m走、リレー、レクリエーションなど、子どもたちが全力でとりくむ姿がありました。

今年度は、生徒会による新企画で全学年合同の借り人競争を行い、異学年や仲間と協力しながら楽しんでとりこんでいました。また、1年生は、はるかこども園・ひかりこども園の園児たちと一緒にスマイルいっぱいのダンスを披露し、見ている大人も微笑ましい時間となりました。3年生は集団演技で自分たちが考えた創作ダンスを行い、大盛況となり素晴らしい体育大会になりました。



【第一小学校】

10月5日（日）、第一小学校の運動会が開催されました。雨で1日順延となり、この日も雨が心配されましたが、子どもたちの思いが通じ、無事開催されました。集団競技や集団

演技を先に行うなど、雨天用プログラムでの運動会となりました。

開会式と全員による大玉送りリレーの後に、団体競技からスタート。1年生の「玉入れ」、4年生の「借り物競争」、6年生の「綱引き」、5年生の「棒引き」、2年生の「大玉ころがし」、3年生の「台風の目」と続きます。全員が最後まであきらめずに、全力を出し切る姿が印象的でした。どの学年も接戦で、会場は熱気に包まれました。次に団体演技です。1・2年生は「マツケンサンバ」に乗せてチャーミングなダンスを、3・4年生はダイナミックな「一小エイサー」を披露してくれました。そして5・6年生の組体操では、見事にそろった動きと、努力を重ねてきたことが伝わる高度な技に、会場全体が引き込まれ雰囲気が一変！さすが高学年と観衆全てが感じる堂々とした演技でした。

とりわけ印象に残ったのは、競技や演技を見守る待機中の子どもたちが、時に音楽に合わせて歌ったり、ダンスを真似たり、大きな声で声援を送る姿です。運動会を盛り上げよう、仲間を応援しよう、という思いが感じられ、とてもうれしく感じました！

組体操が終わり、徒競走が始まつたところで雨が降り始め、徒競走やリレーは後日に順延となりましたが、団体の種目はすべて保護者の方々や地域の方々に見てもらうことができました。子どもたちや先生たちの思いが通じた、素晴らしい運動会となりました。

【みんなえがおの運動会～大木小学校～】

10月19日（日）、大木小学校の運動会が開催されました。

当日は明け方まで雨が降っており、予定通り開催されるか心配でしたが、開会時には日差しがのぞき、秋らしいさわやかな風が吹く、絶好の運動会日和となりました。

子どもたちはこの日に向けて一生懸命練習をしてきました。団体演技は低学年と高学年に分かれて行います。低学年の「ハッピーレンジャー！～13人でいっしょにいこう～」ではカラフルな飾りをつけた子どもたちが元気いっぱいに踊りました。掛け声もそろっていて、元気をもらえる演技でした。高学年の「一期一会（151へ）」は高学年らしい力強い演技でした。演技の最後には6年生が一人ずつトラックを一周し、大歓声に包まれました。



【第三中学校】

10月24日（金）、第三中学校の体育大会が開催されました。開会式では、生徒やPTA会長、校長の挨拶があり、「みんなで楽しんで体育大会を成功させましょう」というメッセージがありました。「頑張るぞー！」「おー！」と参加者の心を一つに、体育大会がスタートしました。全学年の個人競技では一人ひとりの真剣な表情で競技にとりくむ姿勢、そして自分のことだけではなく仲間を応援する姿が素晴らしい、あたたかい雰囲気の中で行われました。1年生「台風の目『ミヤクミヤクの目～まわせ大屋根リング～』」では、棒をもって横1列に走り、コース上にあるコーンを回ります。3年生「タイヤ引きリレー『みたい ひきたい 優勝したい ザ 昼もヒッパレ』」では、タイヤに乗せた生徒を綱で引き、コース上にあるコーンを回ります。1年生、3年生どちらも、「勝つぞー！」「おー！」等とクラスごとにさまざまな掛け声でスタートし、大変盛り上がっていました。生徒も先生も笑顔があふれています。

3年生「集団演技—3年間の想いを形に—」では、実行委員を中心に生徒たちで考えたダンスの披露です。真剣な表情やにこやかな笑顔、3年生の心を一つにしたダンスはとても感動的でした。ダイナミックな隊形移動、パートごとに創意工夫されたタイミングや振り付け、そして最後には生徒からの感謝のメッセージ、素晴らしい演技に、会場からは大きな拍手が送されました。

2年生「ローハイド『イエローは、いいぞー』」では、騎馬を組んで走り、上に乗っている人はロープにつけたボールを振り回し、的であるコーンに当てます。各クラス、大変盛り上がり、生徒も先生もとても楽しんでいました。

最後に全学年「三中リレー」です。一生懸命にバトンをつなぎ、迫力あるリレーでした。応援も最高潮で、大変盛り上がり、生徒たちの晴れやかな表情が印象的でした。生徒も先生も笑顔があふれた、素晴らしい運動会でした。

【第三小学校】

10月25日（土）、第三小学校において運動会が開催されました。天候が心配される中ではありましたが、時折、晴れ間も見られスムーズに進行されていました。

低学年のダンスでは、カラフルな衣装でみんなが笑顔を見せながら踊っていました。中学年のエイサーは、パーランカーをもち元気な掛け声で、ダイナミックな踊りを見せてくれました。高学年の「心を一つに 青春の頂点へ」は、子どもたちが楽しそうに踊る姿が印象的

でした。息の合ったダンスは、さすが高学年という演技でした。

閉会式では、子どもたちの表情から、やり切ったという達成感が感じられました。今年の運動会のテーマは「一致団結～掴もう最高の思い出を～」でした。子どもたちが、競技中にがんばっている仲間を応援する姿や、競技や演技の間の準備や片づけをときぱきと行う姿から、テーマに沿った最高の思い出を得ることができたのではないでしょうか。



【第二小学校】

10月26日（日）、第二小学校にて運動会が開催されました。天候の心配もあり、雨プログラムでの実施になりました。選手宣誓では、代表児童が堂々とした姿で運動会にかける思いと周りの人への感謝を伝え、会場から盛大な拍手が送されました。各学年の団体演技は、学年のカラーに合わせた様々な工夫があり、曲に合わせてダイナミックな振り付けから動きの細かい振り付けまで元気いっぱい踊る姿が印象的でした。本番のためにたくさん練習してきたことが伝わってきました。特に6年生は小学校生活最後の運動会ということもあり、学年が一つになって、テーマ「絆」を全力で表現しました。今までの運動会で取り組んだ踊りを演技の中に織り交ぜるという、これまでの思い出を蘇らせるような工夫もありました。動きの一つ一つの美しさに他学年の子どもたちの憧れの眼差しがむけられました。6年間の集大成としてふさわしい演技でした。最後の「ありがとうございました。」という言葉に、多くの感動の拍手が送されました。



各学年の団体競技では、勝ち負けという結果に対するそれぞれの素直な気持ちを出しながらも、ともに競い合った友だちを称える姿が随所に見られました。競技後の、笑顔やくやしそうな顔は運動会への真剣な思いそのものです。

運動会が終わる頃に見られた、子どもたちの少し寂しそうな表情は、ここに至るまでに仲間とともに同じ目標に向かって努力を重ねてきたあらわれであるとともに、その過程は運動会の醍醐味もあります。第二小学校の運動会は子どもたちにとっても、見ている人たちにとっても、心に残る運動会となりました。

【日新小学校】

10月26日（日）、たくさんの保護者や地域の方が見守る中、日新小学校にて運動会が開催されました。開催前日の土曜日から雨天予報だったため、予定通り開催できるか心配もありましたが、運動場のコンディションも問題なく、空模様も何とか持ちこたえてくれたため予定通り開催することができました。

万博をテーマにしたかわいいダンスや、鮮やかな色が映えるスカーフやタオルを使って息をあわせたダンス、運動場をいっぱいに使ってビシッとそろえた隊形移動や力強い掛け声とともにダイナミックな動きのある民舞、さらには仲間や観客からの大きな声援を受けて駆け抜けるリレーなど、いずれのプログラムもワクワクさせてくれるものばかりでした。

また、プログラム間の用具の準備や片付けなどで、子どもたちが自ら率先して動ききり動いている姿も印象的でした。

小学校生活最後の運動会となる6年生は、引き締まった表情で赤と緑のフラッグを使った堂々とした演技とともに、仲間と気持ちを重ねた組み合わせ技を力強く披露してくれました。観客席からは大きな拍手が送られ、その誇らしげな顔つきは最高学年として何とも頼もしい姿を見せてくれました。

プログラム終盤は少し霧雨に見舞われましたが、熱い演技・競技は最後まで途切れることなく、日新小学校のみなさんの一生懸命な姿がとても素敵でした。これからも仲間と力をあわせて素晴らしい学校生活を送ってくださいね。



【奇跡の天気に恵まれた元気いっぱいの運動会!日根野小学校】

10月26日（日）日根野小学校にて運動会が実施されました。児童代表の力強い選手宣誓により運動会は開幕、その後の全学年による大玉送りリレーからのスタートで会場は一気に大盛り上がりとなりました。

1年生による玉入れや2年生によるハロウィンを題材とした演技、5年生によるソーラン節など、各学年、趣向を凝らした演技を披露。締めくくりは6年生による「挑



戦～仲間とともに～」と題したフラッグを活用した演技で、最高学年の力強く、美しい演技が終了すると会場は拍手につつまれました。

当日は雨予報であったため開催が危ぶまれましたが、奇跡的に天気は好転、爽やかな気候のもと子どもたちは練習の成果を発揮していました。

【上之郷小学校】

10月26日（日）、上之郷小学校の運動会が開催されました。子どもたちの真剣な表情や、仲間を応援する温かい声に、会場全体が笑顔であふれていきました。1・2年生合同のフラフープを使った演技では、全員が一齊にフラフープを回す姿に会場から拍手が湧きました。3・4年生合同の演技はよさこいソーランで、息の合ったかけ声や鳴子の音は迫力があり、とても見ごたえのある演技でした。

5・6年生の組体操では、子どもたち一人ひとりが自分の役割を意識して取組み、どの隊形も美しく、仲間と息を合わせて見事な演技を披露しました。あいにくのお天気での開催となりましたが、仲間たちと力を合わせ、元気いっぱいに取り組む姿に大変感動しました。



【佐野中サンバー♪、オレ!】

10月29日（水）佐野中学校の体育大会が開催されました。当日は2年生、3年生だけで体育大会が行われ、1年生だけの体育大会は11月4日（火）に行われました。

開会式での校長先生の言葉を受け、生徒たちはお互いに声を掛け合い、応援し、一致団結して臨んでいる様子でした。各競技に一生懸命取り組む姿勢は、多くの人の心を打つものでした。

3年生の集団演技では、教員も含め全員がお揃いのTシャツを着て、心をひとつに笑顔でダンスを披露し、見ている人も笑顔にしてくれました。

教員も生徒たちもみんなで良い体育大会にしようという意気込みが感じられた体育大会でした。



後日行われた1年生だけの体育大会も、対応できる教員のすばらしい連携のもと開催され、生徒は一生懸命競技に参加していました。

【長南小学校】

11月1日（土）、長南小学校において運動会が開催されました。前日の雨の影響で運動場の状態が心配されましたが、朝からの準備のおかげで無事開始することができました。

全校種目の大玉送りは、低学年が大玉を転がし、高学年になると大玉を持ち上げて送っていく競技で、大玉が列から飛び出さないように協力してがんばっている姿が印象的でした。どの学年も練習を積み重ねてきたことが伝わる素晴らしい演技でした。

各学年の団体演技では、工夫を凝らした衣装や道具を使って表現していました。

今年の運動会のテーマは「仲間と一緒に一致団結 本気でチャレンジ 広がれ長南の輪」でした。子どもたちの応援する姿はとても一体感があり、みんなが輪のようにつながった運動会でした。

【中央小学校】

11月1日（土）、前日までの大雨により開催が危ぶまれましたが、早朝からの先生方の準備とみなさんのご協力のお陰で、中央小学校の運動会が無事開催されました。全校児童が元気一杯、演技や競技に取り組みました。特に6年生は、「感謝・自立・認め合い・挑戦・思い出・破顔一笑」をスローガンに、お世話になった方々への感謝も伝えながら、非常に力強い演技を披露してくれました。



【新池中学校】

11月5日（水）、新池中学校の体育大会が開催されました。もともとは10月31日に予定されていましたが、雨天のため延期となり、曇り空ではありました。この日を迎えることができました。大会のスローガンは「個性・団結・共感」で、開会式では生徒会長がその思いをしっかりと伝えていました。このスローガンには、個々の個性を大切にしながらも、みんなで一つの目標に向かって団結し、共感し合うことが大切だという意味が込められています。

会場には、各クラスの力強い旗が掲げられ、どの学級も自分たちのチームを応援している姿がとても印象的でした。また、保護者や地域の方々もたくさん訪れ、温かい応援の中で競技が進んでいきました。生徒たちは一生懸命に競技に取り組み、その姿を応援する仲間たちの声援がさらに力強く感じられました。

全体を通して、体育大会は生徒たちの成長や絆を深める素晴らしい機会となり、参加した全員にとって記憶に残る一日になったこと思います。

